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外出先と移動手段の調査結果 

 今年１月に実施された表題の調査（アンケート）の集計

結果が市から戸出自治連役員会に報告された。 

① 主な外出先への移動手段について 

６５％    自分の運転する車 

４２％    家族の運転する車 

自家用車の利用率の高さは北般若・戸出・醍醐・

是戸に共通している。 

② ８０％    公共交通は将来的に必要である 

４９％    利用者が少なくても維持すべき 

現在は移動が可能だが、将来は不安があることを

示していると考えられる。 

③ ７３％    新しい公共交通が必要である 

４９％    資金の地元負担もやむを得ない 

概ね半数が今後の移動手段を望む。 

④ どのような形態の公共交通を考えているのか 

５１％    地域巡回バス 

２４％    地域タクシー 

１５％    ノッカル（乗用車相乗り） 

以上の結果から、将来的には新しい地域公共交通

手段が望まれていることが分かった。役員会では今後

の取り組みについて、来る総会にて承認を得て、専門

委員会を立ち上げる方針を確認した。また、国からの

支援が得られるよう市へ協力を要望した。 

特殊詐欺被害ゼロ達成の表彰状 

 私たちの住む北般若地区に対して、富山県警より表

題の表彰状が届けられた。内容は令和６年８月１日より

１２月３１日の期間に届け出被害がゼロであり、地域とし

ての取り組みが表彰された。昨年の前期に、当地区に

おいて複数の詐欺被害が発生した。その教訓として、

「一つ、知らない電話番号には出ない」「二つ、一人で

判断しないで誰かに相談すること」が大切である。地域

住民がみんなで、引き続き注意し、気をつけていきまし

ょう。 

JA高岡戸出支店着任のご挨拶 

 令和７年４月１日付けの異動で営農部から戸出支店

に着任いたしました竹田宗弘と申 

します。私は昨年で幕を閉じまし

た「高岡といで菜の花フェスティバ

ル」の事務局を第１回から担当さ

せていただきました。その間、ご協

力いただいた地元ボランティアス 

タッフ、マラソンなどのイベント参加者、また関係各位には

多大なるご協力をいただいたことに感謝申し上げます。 

 結びに JA高岡の運営目標の一つに「組合員のくらし・地

域社会への貢献」を掲げ、組合員・利用者の皆様はもとよ

り、地域の皆様の期待に応えるよう戸出支店を運営してま

いりますので、戸出支店をはじめ、北般若地区センターを

お気軽にご利用いただきたくお願い申し上げます。 

JA高岡 戸出支店長 竹田宗弘 

吉住又新 新自治会長紹介  

今年度の吉住又新住宅自治会長を務めることになり

ました後藤と申します。 

吉住又新住宅には、現在４８世

帯が居住しておられます。些細な

ご意見も真摯に受け止め、居住者

の皆さまが気持ち良く生活出来る

よう、微力ではございますが尽力

してまいります。 

一年間どうぞよろしくお願い致します。  後藤亜希子 

【公民館からのお知らせ】今年度から用紙持参でコピー

（印刷）代金、１枚につき５円を頂くことになりました。 

 

 

 

 

                       

 

戸出中学校長着任にあたって 

 戸出中学校に着任してまず感じたのは、家庭や地域 

の高い教育力に支えられ、明

るく素直で誠実な生徒が、多い

ということです。始業式や入学

式に凛とした態度で臨む生徒

の様子からは、中学校生活を

充実させようという強い思い 

が伝わってきます。また、玄関や廊下では、明るく爽や

かな挨拶を交わしてくれる生徒が多く、自分自身も元気

をもらっています。 

令和７年度は、新入生９７名を迎え、全校生徒２７５名

でスタートしました。始業式では、生徒たちに「協働」「挑

戦」「成長」という３つの言葉を意識していこうと話しまし

た。「思いやりの心をもち、自分の目標に向かって粘り

強く挑戦し続けることができる」戸出中生を育てていける

よう、教職員も精一杯努めていきたいと思います。 

ご家庭・地域の皆様には、これまで同様変わらぬご

支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。 

戸出中学校 校長 窪田俊介 

戸出東部小学校 新校長着任 

この度、校長として着任いたしました越田と申しま 

す。令和７年度は、新入生３７名を迎え、全校児童２

１５名でスタートしました。入学式では、新１年生が 

元気いっぱいに「はい！」と

返事をし、希望に満ちた笑顔

で教室に向かう姿がとても印

象的でした。また、在校生が

温かく迎える様子から、本校

の温もりある校風を感じ、着 

任の喜びを新たにしております。 

そして戸出東部小学校は、本年度創校６０周年とい

う大きな節目を迎えます。これまで地域の皆様に支え

られ、歴史と伝統を築いてこられたことに深く感謝申

し上げます。今年度も教職員が心をひとつにして子供

たちの健やかな成長のために力を尽くしていきたいと

思います。ご家庭、地域の皆様には、これまで同様変

わらぬご支援・ご協力を賜りますよう宜しくお願いい

たします。 戸出東部小学校 校長 越田真佐美 

   北般若の春を探して    

４月に入り、心地よい 

日差しの中で、ふと春

を探しに出かけてみま

した。 

農道を走っていると東 

部小学校北側端に桜が目に入り寄ってみました。 

グランドで 

は子供たちが            

野球の練習

に励む姿が

ありました。冬

期に外で出

来なかったこ

とを思いっき 

り楽しんでいました。 

次に、大清水の旧道

に入り、青島編集長が言

っていた桜を探してみま

した。其れは、御旅屋忠

明さんの庭先に大きな枝

を広げ咲いていました。      

県道庄川線の吉住で、

高田さん宅道に綺麗な

チューリップが咲いてい

ました。周りの田んぼは

田植え準備の真っ最中

でした。 

最後に、北日本新聞に掲載されていた吉住永願寺

に寄ってみました。門を入ると、ピンクや赤、白色などの 

椿の花が境内

の庭を彩って

いました。 

其日住職

は「見頃は３

月下旬から４

月上旬で自

由に見に来ら 

れても構いませんが勝手に枝などを折らないで欲しい」

との事でした。たくさんの春をみつけました。 宮東征夫                              

   北般若地区等の動き 

5/10 戸出中学校 運動会 

5/15 なのはな元気教室（体力測定） 

5/17 東部小学校 運動会 


